

## Un spectacle pour les petits footballeurs



**150 enfants de l'école de football se sont réunis pour un spectacle et accueillir le Père Noël. (photo m. J.)**

Comme chaque année, le Football Club Arsac/Le Pian a offert une fête de Noël aux 150 enfants de l'école de football âgés de 6 à 12 ans. Au programme, le trio Balthazar pour un bal enfantin avec chansons, musique et percussions. Avant le spectacle, des mamans ont maquillé les enfants qui ont reçu un goûter offert par le club.

À l'issue du spectacle, les seniors ont proposé aux petits un numéro de comique et la distribution des cadeaux du Père Noël. Cette fusion Arsac/Le Pian, qui existe depuis 2005 et entame donc sa septième année de fonctionnement, s'associe avec ses voisins de Ludon ou Macau selon les catégories, au sein de l'entente Médoc-Estuaire. L'objectif du président Jean-Luc Bidart serait de créer un groupement sportif qui réunit les trois clubs pour la formation des U13 à U18, dans lequel chaque ville apporte un budget, pour une durée de quatre ans. Pour lui, cette structure apporterait un plus pour chacun des clubs et donc pour les joueurs.

Marine Jay